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Meike Mabelle 
 
Geschichten sind wie Perlen – schimmernd, 
bezaubernd und beinhart! 
 

 

 
 

Kennen Sie dieses Gefühl? Sie sehen, hören, lesen etwas und dann bleibt die Zeit für einen 

Moment stehen. In meinem Fall folgte dann noch ein innerer Donnerschlag, als ich das erste 

Mal von dem Beruf des Märchenerzählens hörte. 

 

Zehn Jahre erzähle ich inzwischen und nicht mehr ausschließlich Märchen. Was Sie von mir 

hören, kommt außerdem noch von Theaterbühnen, aus der klassischen Literatur, aus 

Romanen - Mythen und Sagen tauchen auch zuweilen auf - und immer wieder verknüpfe ich 

die Geschichten mit dem richtigen Leben. 

 

Meine Liebe zum Erzählen ist größer als je zuvor. Denn Geschichten sind lebendige 

Geschöpfe. Sie sind komplex und sie unterhalten sich mit mir. Eine Geschichte ist nie fertig. 

Sie verändert sich bei jedem Erzählen. Und bei jedem Erzählen ist sie einmalig. Die 

Geschichten sind die wahren Stars jeder Veranstaltung. Sie sind wertvolle Schätze. 

 

 

Worte sind empfindliche Zauberblumen, 

die erst im Ohr eines anderen ihren Nährboden finden. 

Rafik Schami 


